

# WALDETRUDIS HEPPY ENDING

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 08-Jun-2022 05:58AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1852872686

**File name:** WALDETRUDIS\_HEPPY\_ENDING.docx (33.34K)

**Word count:** 1248

**Character count:** 7954

**3**  
**PENGARUH KEPEMIMPINAN TRANSFORMASIONAL DAN**  
**LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA**  
**KARYAWAN DI PABRIK TAHU ADMA NU**  
**1**  
**KARANGPLOSO MALANG**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan**  
**Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen**



Oleh :

WALDETRUDIS HEPPY ENDING

2018120144

**4**  
**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**  
**FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS**  
**TRIBHUWANA TUNGGADEWI**  
**MALANG**

**2022**

## RINGKASAN

### **PENGARUH KEPEMIMPINAN TRANSFORMASIONAL DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN DI PABRIK TAHU ADMA NU KARANGPLOSO MALANG**

Kepuasan kerja karyawan berperan penting untuk mencapai tujuan perusahaan untuk dapat memaksimalkan pada tingkat kepuasan kinerja berlandaskan pada sistem penerapan manajemen yang secara transformasional dan terhadap ruang lingkup kinerja yang kondusif. Pada dasarnya tujuan dari riset ini ialah untuk dapat mengetahui secara langsung kepemimpinan transformasi serta resta lingkungan kerja berpengaruh terhadap kerja karyawan di Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso Malang baik itu secara simultan serta parsial. Pada riset ini metode yang akan digunakan ialah menggunakan metode deskriptif kuantitatif, sebagaimana menggunakan sampel berjumlah 30 responden dengan salah satu metode total sampling. Teknik pengumpulan data yang akan digunakan pada riset ini dapat digolongkan menjadi beberapa bagian diantaranya ialah kuesioner. Sedangkan teknik analisa data yang digunakan pada riset ini ialah menggunakan analisa regresi linier berganda yang mana akan dibantu dengan menggunakan software SPSS. Adapun hasil yang ditemukan dalam riset ini ialah kepemimpinan transformasional serta lingkungan kerja dapat memberikan sebuah pengaruh yang secara signifikan terhadap kepuasan karyawan yang berada pada Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso Kota Malang.

**Kata Kunci** : Karyawan, Kepemimpinan Transformasional, Kepuasan Kerja, Lingkungan Kerja

**PENDAHULUAN****1. Latar Belakang**

Dalam perkembangan yang secara pesat seperti saat ini ruang lingkup industri seharusnya mempunyai sebuah sumber yang dapat mendorong kinerja dalam hal ini ialah SDM serta dapat memberikan sebuah tindakan yang berkomitmen secara efektif dan secara langsung pula dapat menguasai berbagai kajian ilmu serta pemahaman yang berkaitan dengan kemajuan informasi serta teknologi. Kita sendiri secara langsung akan dapat memahami terkait dengan tingkat kesuksesan pada sebuah industri yang mana akan dapat tergantung pada sebuah kontribusi terhadap setiap tenaga kerja, makanya itu perlu dilaksanakan sebuah tindakan komitmen dengan tujuan untuk dapat memenuhi kebutuhan serta tingkat kepuasan di seluruh tenaga kerja yang berada di perusahaan (Soegoto, P. E. S. 2013).

Akan tetapi pada kenyataannya ialah pihak manajemen dapat memberikan sebuah pengaruh secara moral, tingkat kualitas hidup para pekerja serta kenyamanan kinerja dalam sebuah organisasi. salah satu aktivitas yang dilaksanakan oleh seseorang yang mana secara langsung akan dapat berhubungan manusia untuk saling memberikan sebuah pengaruh serta dapat diarahkan berlandaskan pada aspek komunikasi serta dapat melaksanakan sebuah bisnis dengan tujuan yang akan digapai (Sitorus, R. M. T. (2020).

Pemimpin yang efektif adalah pihak manajemen yang dapat dikatakan berhasil serta dapat dipindahkan oleh staf untuk melakukan semua aktivitas yang mana sudah direncanakan dalam sebuah bisnis untuk dapat mencapai sebuah tujuan. Pemimpin jika sama sekali tidak dapat untuk memperhatikan pada aspek kemauan para tenaga kerja dalam hal ini staf maka secara langsung akan dapat berdampak pada sistem otoritas serta dapat membimbing staf dengan memiliki sebuah keyakinan guna terhadap pimpinan dilaksanakannya tugas seperti yang diharapkan.

Pihak manajemen yang berada pada sebuah industri seharusnya mempunyai salah satu moral yang lebih baik demi mendorong terhadap sebuah tindakan motivasi pada para tenaga pekerja dalam hal ini karyawan. Adapun salah satu mekanisme yang dimiliki oleh para manajemen ialah untuk dapat memberikan sebuah informasi serta motivasi yang berbeda, sebagaimana tergantung pada cara pemimpin dari seorang manajemen. Terdapat beberapa manajemen yang secara langsung akan dapat memilih dengan mekanisme demokrasi (Putri, S.

A., & Setyaningrum, F., 2020). Pimpinan dapat diartikan sebagai salah satu sistem dalam mengatur serta diadakan sebuah tindakan penilaian terhadap para tenaga kerja yang mana berhubungan dengan tanggung jawab serta tugas yang diemban kepadanya. Ketika sebuah peran yang dilakukan oleh pihak manajemen maka secara langsung akan dapat dinilai yang akan berlandaskan pada kegiatan semangat kerja yang jauh lebih efisien (Panggabean, 2014:21).

Lingkungan kerja dapat diartikan sebagai suatu yang berada disekitar para tenaga kerja yang mana secara langsung akan dapat memberikan sebuah pengaruh terhadap tingkat kepuasan pegawai, sehingga apabila dalam melakukan sebuah pekerjaan yang baik, maka secara langsung juga akan dapat memberikan sebuah penghasilan yang jauh lebih baik pula. Apabila dalam sebuah lingkungan kerja yang memiliki fasilitas yang memadai maka secara langsung pula akan dapat membantu untuk memaksimalkan pekerjaan serta dapat memberikan pada peningkatan kinerja karyawan pada sebuah industri, bahkan disamping itu pula dapat mendorong para tenaga kerja dalam melaksanakan pekerjaan dengan merasa aman (Nuraini, 2013:97). Kepuasan pada aspek kinerja dapat didefinisikan sebagai sesuatu yang sangat terpenting dalam mempunyai kelompok atau perorangan pada saat melakukan kerja. Apabila seorang karyawan yang mana akan mendapatkan sisi kepuasan dalam bekerja, maka secara langsung akan dapat dipertahankan prestasi yang jauh lebih maksimal, begitu pula sebaliknya.

Tingkat kepuasan karyawan yang ada apabila karyawan tersebut secara langsung akan merasa puas dengan lingkungan kerjanya. Dalam pembentukan sebuah lingkungan kerja yang baik maka tingkat prestasi pun akan jauh lebih baik serta dapat menimbulkan pada sisi kepuasan terhadap para tenaga kerja dalam sebuah organisasi, sehingga para tenaga kerja akan selalu tetap berada pada industri serta yang memberikan hal terpenting terhadap ruang lingkup industri. Penelitian ini Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso, Malang yang berlokasi di jalan Ketangi, Tegalgondo, Kec. Karangploso, Kabupaten Malang. Dalam penelitian ini akan dikaji 3 faktor penting yaitu lingkungan kerja sistem kepemimpinan yang transformasi serta tingkat kepuasan terhadap tenaga kerja dalam hal ini para karyawan.

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang yang ada, sehingga dalam riset ini peneliti tertarik untuk melakukan sebuah riset dengan topik : **“Pengaruh Kepemimpinan Transformasional dan Lingkungan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan di Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso, Malang”**

## **1.2. Rumusan Masalah**

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang yang ada, sehingga dalam riset ini rumusan masalah yang akan diangkat ialah :

1. Apakah kepemimpinan transformasional dapat memberikan pengaruh terhadap kepuasan kinerja pada karyawan di Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso Kota Malang ?
2. Apakah lingkungan kerja dapat memberikan pengaruh terhadap kepuasan kinerja pada karyawan di Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso Kota Malang ?
3. Apakah kepemimpinan transformasional serta lingkungan kerja dapat memberikan pengaruh terhadap kepuasan kinerja pada karyawan di Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso Kota Malang ?

### **1.3. Tujuan Penelitian**

Sebagaimana telah dibahas pada rumusan masalah yang ada, sehingga dalam riset ini tujuan penelitian yang akan diangkat ialah :

1. Untuk dapat mengetahui kepemimpinan transformasional dapat memberikan pengaruh terhadap kepuasan kinerja pada karyawan di Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso Kota Malang ?
2. Untuk dapat mengetahui lingkungan kerja dapat memberikan pengaruh terhadap kepuasan kinerja pada karyawan di Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso Kota Malang ?
3. Untuk dapat mengetahui kepemimpinan transformasional serta lingkungan kerja dapat memberikan pengaruh terhadap kepuasan kinerja pada karyawan di Pabrik Tahu Adma Nu Karangploso Kota Malang ?

### **1. Manfaat Penelitian**

Sebagaimana telah dibahas pada tujuan penelitian yang ada, sehingga dalam riset ini manfaat penelitian yang akan diangkat ialah :

1. Bagi penulis
  - . Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat dijadikan sebuah pemahaman yang terpenting terhadap pembaca
    - a. Secara langsung dapat memberikan tingkat pemahaman dalam berpikir
2. Bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi
  - a. Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan untuk dijadikan sebuah acuan terhadap riset-riset yang akan datang
  - b. Akan dijadikan salah satu sarana dan prasarana dalam memaksimalkan gagasan serta ide
  - c. Bagi pembaca
    - . Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat memberikan sebuah data atau informasi terhadap pihak manajemen SDM, yang lebih spesifiknya terhadap kepemimpinan transformasi, lingkungan kerja dan kepuasan kerja karyawan.

a. Secara langsung akan menambah gagasan serta ide terhadap pembaca

a. Bagi Akademisi

. Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat dijadikan sebuah kajian ilmiah dalam memaksimalkan wawasan dalam berpikir

a. Secara langsung akan dapat dijadikan sebuah referensi sehingga secara langsung akan dapat berkontribusi terhadap pihak-pihak yang melaksanakan riset yang mendatang

# WALDETRUDIS HEPPY ENDING

## ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	4%
2	<a href="http://e-journal.unipma.ac.id">e-journal.unipma.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://repository.umsu.ac.id">repository.umsu.ac.id</a> Internet Source	1%
4	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://repository.atmaluhur.ac.id">repository.atmaluhur.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://repository.iainpurwokerto.ac.id">repository.iainpurwokerto.ac.id</a> Internet Source	<1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On